

ÁNGELA PUMARIEGA MENÉNDEZ

Campeona olímpica y número dos de la lista del Partido Popular al Ayuntamiento de Gijón

"Gijón debe apostar por el deporte como generador de empleo, turismo y economía"

"Las críticas de algunos afiliados más que causarme dolor me chocaron, pero fueron una pequeña piedra en el camino que ya hemos sorteado"

Gijón, I. PELÁEZ
La medallista olímpica —oro en Londres— Ángela Pumariega Menéndez (Gijón, 1984) da el salto a la política municipal de la mano del Partido Popular que le ha tendido Alberto López-Asenjo, candidato a la Alcaldía de Gijón. Su nombramiento, al ser independiente y no afiliada a la formación, levantó ampollas en el PP gijonés, desde su presidente hasta miembros de la ejecutiva local. Críticas que motivaron que Pumariega, licenciada en Económicas, decidiese apartarse de esa guerra interna y renunciase a ir en la candidatura tras criticar que "los rivales están dentro del propio equipo y no fuera". Esa renuncia apenas duró unos días y, finalmente, ocupará el segundo puesto de la lista del PP en el intento de alcanzar la Alcaldía.

—¿Cómo la convenció Alberto López-Asenjo para que diera marcha atrás?

—No es convencer. Hablé con Alberto y me dijo que la hoja de ruta que se me ofreció sería la misma. No era convencerme, era estar yo segura de que era capaz y de que en este reto tan grande iba a estar sin ningún tipo de duda. Él me presentó un proyecto muy ilusionante de promover Gijón como un referente del norte como ciudad deportiva. En todos los retos que he acometido hasta hoy siempre he querido estar involucrada al cien por cien y en este caso quería darle más vueltas, estar segura de que el proyecto seguía adelante y por esa ruta inicial y al final le di el sí definitivo.

—¿Le dolieron las críticas de algunos afiliados del PP reprochando la incorporación de independientes en los puestos de salida?

—En ese momento estaba fuera. Más que doler me chocó mucho. Fuera de eso, al hablar con Alberto y ver que estaba todo solucionado vi que era una pequeña piedra en el camino que ya hemos sorteado.

—El proyecto que le ofreció es el mismo, pero las críticas también siguen siendo las mismas.

—Al final, si trabajamos todos en equipo y todos los que estamos en la lista actual tenemos la idea clara, pues ya está. Trabajar en equipo y luchar por nuestro objetivo que es Gijón. Trabajar por esta ciudad.

—¿Se siente respaldada por el PP de Gijón actualmente?

—Totalmente. Es un orgullo

que hayan pensado en mí para fomentar el deporte. Siempre me he sentido respaldada. Ha habido un compromiso total conmigo desde que se me ofreció

—¿Va a remar todo el partido en la misma dirección?

—Estoy convencida que nuestro equipo trabajará en la misma dirección por Gijón.

—¿Está ya unido el PP de Gijón?

—Queremos trabajar por Gijón. Ahora ya está toda la lista aprobada y nuestro trabajo es pensar en Gijón para que lleven a la ciudad a convertirse en referente. Que el deporte sea generador de valores positivos y de economía para la ciudad.

—¿Cómo fue el primer contacto con López-Asenjo?

—No le conocía, pero tenía amigos en común con sus hijos. Me presentó su proyecto y la verdad es que desde un primer momento me pareció ilusionante, de cambio. Me propuso ayudarme en temas de asesoramiento para temas deportivos. Fue una sorpresa, pero también un orgullo que pensase en mí. No me lo esperaba, pero justo coincidió que había dejado la campaña olímpica y me encajaba en el tiempo.

—¿Había pensado en algún momento en dedicarse a la política?

—En mi entorno sí me habían animado y avisado que podría ser un paso interesante. Al final llevo tanto tiempo en el deporte, viajando y compitiendo a alto nivel que para poder trasladar esos conocimientos a temas políticos era algo que desde mi entorno veían positivo. Esa idea siempre ha estado en el aire y con Alberto López-Asenjo se ha hecho realidad.

—Hay un "boom" de deportistas en las listas.

—El deporte tiene valores muy reconocibles como el trabajo en equipo, la superación, luchar por unos objetivos, el respeto, el luchar al cien por cien. Todos esos valores pueden trasladarse a la actividad política.

—En el deporte y en la política también hay competitividad. ¿Contra quién o quiénes compiten ustedes en estas elecciones municipales?

—Como en el deporte, no veo rivales. Lo importante de esa competitividad es que sea sana porque te hace crecer y superarte. Lo que debemos hacer es trabajar por ofrecer propuestas atractivas y buenas para la ciudad. Competir porque salgan ha-



Ángela Pumariega, ayer, en el Puerto Deportivo de Gijón. | MARCOS LEÓN

“

Quiero traer a la política valores como el trabajo en equipo, el respeto y la superación

cia adelante y sean las mejores. Esa competitividad hay que trasladarla a que sea Gijón quien se lleve el premio.

—¿Cuál es la idea o proyecto de ciudad que usted quiere para Gijón?

—Un referente deportivo del norte de España. Será bueno para la sociedad y debemos implicar a todos los niveles de edad y aprovechar el deporte como generador de empleo, de turismo y de economía. Va todo unido y pode-

mos sacar mucho rendimiento a la ciudad a través del deporte.

—Para eso los ciudadanos tienen que confiar en ustedes. ¿Qué ofrece el PP que no tenga el resto?

—Siempre digo que si quieres conseguir los mismos resultados debes hacer las mismas cosas, y que si quieres cambiarlos hay que hacer cosas diferentes. Este momento de cambio en el partido es uno de los objetivos de lograr cosas diferentes. Que trabajar por Gijón sea nuestro máximo objetivo; componemos un equipo de profesionales en diferentes ámbitos. Esa forma diferente de trabajar a la que se ha hecho hasta ahora puede ser algo muy bueno para poder mejorar Gijón con nuestras propuestas.

—¿Cuáles son esas ideas?

—Gijón cada vez crece más en el deporte, pero nos queda mucho trabajo todavía por hacer para situar a nuestra ciudad en el mapa nacional e internacional como sede deportiva. Debemos trabajar

en todos los ámbitos de la población, desde niños en edad escolar para que se habitúen a esas buenas prácticas a personas mayores como generador de calidad de vida. Alberto ha apuntado también el tema de la hípica, que si copiamos el modelo francés tiene muchos beneficios y genera empleo. También las instalaciones que tenemos se pueden mejorar bastante. Debemos mejorar para potenciar el deporte porque conllevará nuevos puestos de trabajo, aumento de ingresos y más turismo. Es un punto de partida para desarrollar otros potenciales.

—En Gijón hay tres entidades deportivas punteras como son el Santa Olaya, el Grupo y el Club de Regatas. ¿Qué papel jugarán?

—Queremos potenciar las infraestructuras que sean públicas, pero también estas tres instituciones. Tenemos que apoyarnos en ellas porque tienen muchos socios, ahí está la población y ellos tienen que formar parte de nuestras ideas para seguir fomentando y creciendo.

—¿Y la marca Sporting?

—Estamos trabajando todas las propuestas. El Sporting para la ciudad es algo muy importante y sus éxitos benefician a la ciudad. Debemos valorarlo, pero más que al Sporting a la afición, que es la que mueve al Sporting.

—Usted que viene de deportes náuticos. ¿Qué opina de los problemas de contaminación que afectan al litoral gijonés?

—El mar es algo en lo que tenemos que trabajar, es algo nuestro. Debemos fomentar y abrirnos más al mar porque es un recurso natural que podemos aprovechar mucho más, pero para abrirnos al mar tiene que ir todo en una buena línea.

—San Lorenzo se tiñó de marrón varias veces y hasta se llegó a cerrar la playa.

—Espero que de aquí al futuro esté solucionado. Si queremos que Gijón sea una ciudad deportiva, el mar debe convertirse en referente de esa gestión.

—Su condición de deportista olímpica la convirtió hace tiempo en personaje público pero, ahora en la actividad política ¿siente mayor presión?

—La presión es buena, si no la tuviera parecería que no me importa. Para conseguir buenos resultados la presión es buena, pero hay que saber gestionarla. Agradezco las muestras de cariño recibidas hasta el momento; saben que los valores que frecuentaba en el deporte los voy a llevar a la política. Espero no defraudar.

—¿Mayor responsabilidad?

—La tengo porque estaré representado a los ciudadanos y cada uno querrá que sus ideas salgan adelante. Intentaré hacerlo lo mejor posible, valorando todas las opciones que hay. Lo importante es que a la totalidad de Gijón le vengán bien nuestras ideas. También tengo presión por la cercanía a mucha gente que se ha ilusionado con mis éxitos y ahora intentaré trabajar por seguir ilusionándoles.